

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XII-Núm. 3.241

Cent, Domingo 25 de Marzo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

Continuidad, el mejor ELOGIO DE LA OBRA

Las recientes declaraciones del nuevo Alto Comisario de España, teniente general Varela, ponen un caído y luminoso elogio sobre la figura procer del gobernante señero, que nos ha dejado a su paso por la Alta Comisaría de España, una lección de probidad, rectitud y sentimiento, en esa tan suprema, tan delicada y tan difícil ciencia de gobierno, que se llama, un arte de manda.

El teniente general Orgaz ha sabido ejercerla a través de un laborioso mandato de casi cuatro años de trabajar incansable en una obra de rotas dimensiones, cuyos frutos, empiezan a perfilarse ya ante los ojos grandes por el asombro y la emoción de ver al general, incansable sobre los papeles, sobre los despachos, sobre las vicisitudes, sobre los problemas, bajando hasta el minuto último antes de marchar. Los que hemos asistido paso a paso a esta obra patriótica que no descansa en la popularidad, sino en un más alto punto de mira, sabemos que en lo sustancial no puede interrumpirse, no puede ser alterada. Lo que hay en ella de nobleza, de sensibilidad y de amplísimo criterio político se salvará y se continuará. No porque es del general, sino porque es de España, a cuyo servicio ha puesto el general Orgaz, algo más que su propia vida en Marruecos, donde le conoció Varela, ha puesto él toda su alma. Alma de soldado ejemplar y capacidad de trabajo realmente abrumadora. Ante este eje diamantino, que es la tenacidad en una labor lograda, gira una voluntad extraordinaria y una fuerza enorme, que ha esmaltado en todo momento la rectitud de su mandato. Ciegos han de ser los que no lo entendieran y peor que ciegos, insensatos. Con luz clara en los ojos, es imposible juzgar sin emocionarse la obra grandiosa del general. No sólo por lo que promete, sino por lo que obliga: a seguirla en lo que representa fe en Marruecos y cariño de España, porque si no entendemos esto, no entendemos nada. Que hace falta algo más que inteligencia para llamarse colaboradores; hace falta cariño, respeto, delicadeza y buena voluntad. Para que así, aún teniéndolo lejos, podamos sentirlo espiritualmente más cerca que nunca, como en los días de las audiencias, como cuando en las marchas agotadoras del Rif a Telata de Reixana, en los desfiles o en las romerías del Yebel Alan, le buscaba el sol de la admiración, un cortejo de simpatías, el recuerdo y el agradecimiento de los pueblos a los que saben cumplir con su deber.

Los diarios de Buenos Aires publican con detalles las atrocidades cometidas por los japoneses en Manila

Buenos Aires, 24.—Los diarios de la capital continúan la publicación de detalles de las atrocidades cometidas por los japoneses en Filipinas contra los españoles, detalles directamente cableografiados desde Manila por United Press.

Las pérdidas comerciales de los españoles en Filipinas se calculan en un noventa por ciento de las inversiones.—EFE.

El Gobierno español PRESENTA UNA ENERGICA reclamación ante el Japón

Deberán darse satisfacciones por los atropellos cometidos contra los españoles en Filipinas

Madrid, 24. En el palacio de Santa Cruz se ha proporcionado a la prensa el siguiente comunicado:

"El Gobierno español ha presentado por conducto de su ministro en Tokio, una enérgica reclamación al japonés, por los atropellos de las tropas de su nación contra las personas y bienes españoles residentes en Filipinas durante este último período de la guerra.

Dolorosamente impresionado por la comisión de tales delitos, reclama enérgicamente satisfacciones.

Al mismo tiempo anuncia al Gobierno de Tokio su decisión de retirar la protección que las autoridades españolas prestaban a los intereses de los súbditos japoneses en los países en estado de guerra o la ruptura diplomática con el Japón.

Sin perjuicio de esta satisfacción inmediata y ante los hechos ya comprobados, el Gobierno continúa sus investigaciones con el propósito de medir en todo su alcance la gravedad de estos hechos que tanto han herido el sentimiento de los españoles" —CIFRA.



En el frente occidental

Una pieza artillera de calibre medio emplazada en el frente occidental. Los sirvientes son soldados norteamericanos del general Patton.

Mensaje al 21 grupo de Ejército del general Montgomery

"Los Ejércitos rusos se encuentran a 56 kilómetros de Berlín"

Cuartel General del 21 grupo de ejércitos, 24. —Ha sido leído el siguiente mensaje a todas las tropas del 21 grupo de ejércitos del mariscal Montgomery:

"El día 7 de febrero os dije que ibais a subir a la palestra para librar el último combate, que para lo cual no habría limitación de tiempo y que lucharíamos hasta que nuestro adversario quedase fuera de combate.

Este último os lo presenta muy bien en los frentes: en el del Oeste, el enemigo ha perdido Renania y con ella la flor y nata de por lo menos cuatro ejércitos: el paracaidista, el quinto blindado, el quince y el siete, que sigue el mismo camino que el primer ejército germano.

En la batalla de Renania el enemigo ha perdido unos 150.000 prisioneros y perderá muchos más. El total de sus bajas desde el día 8 de febrero asciende a unas 250.000.

En el este el enemigo ha perdido toda la Pomerania al este

(Pasa a la página 6.)

40.000 paracaidistas DESCENDEN SOBRE LA ORILLA DERECHA DEL RHIN

Más de ocho mil aviones atacan duramente la cuenca del Rhur Las operaciones en el bajo Rhin se desarrollan velozmente

Los «comandos» ingleses han entrado en Wessel

40.000 PARACAIDISTAS DESCENDEN SOBRE LA ORILLA DERECHA DEL RHIN

Nueva York, 24. —El número de paracaidistas saltados sobre la orilla derecha del Rhin asciende a 40.000, dice el enviado especial de la radio norteamericana cerca de Montgomery.—EFE

LA CABEZA DE PUENTE DE PATTON ESTA ENTRE MAGUNCIA Y WORMS

Londres, 24.—La cabeza de puente establecida por las fuerzas del general Patton está entre Maguncia y Worms, declara un enviado de la B. B. C. en el frente occidental.—EFE

LAS TROPAS ESCOCESAS ESTABLECEN CONTACTO CON LOS PARACAIDISTAS.

Londres, 24.—Las tropas escocesas que cruzaron el Rhin esta mañana han establecido contacto con las fuerzas lanzadas en paracaídas.

La cabeza de puente tiene ahora cerca de 25 kilómetros de extensión y algunas tropas han avanzado hasta 5 kilómetros al este del Rhin.

Una brigada de comandos británicos continúa luchando en Wessel y Bess, que se encuentran parcialmente en manos alemanas.—EFE.

EL RHIN CRUZADO POR TRES PUNTOS

París, 24.—En la nueva ofensiva de Montgomery, el Rhin ha sido cruzado en tres puntos por el segundo ejército británico y en uno por el noveno ejército norteamericano.—EFE.

RADIO LUXEMBURGO TRANSMITE LA PROCLAMA DE EISENHOWER

Lodres, 24.—Radio Luxemburgo ha transmitido una proclama del general Eisenhower a los soldados alemanes, en la cual se advierte que serán castigados con todo el rigor de la ley militar todo soldado del Reich que intervenga en la ejecución de los paracaidistas aliados.—EFE.

LAS TROPAS DE MAC ARTHUR HAN ATRAVESADO EL RIO NAGUALIAN

Manila, 24.—Las fuerzas de Mac Arthur, han atravesado el río Nagualian y han liberado la población del mismo nombre, comunica un corresponsal de la Prensa combinada.—EFE.

MAS DE OCHO MIL AVIONES SOBRE LA CUENCA DEL RHUR

París, 24. — Más de ocho mil aviones han vuelto a machacar con terrible dureza las comunicaciones de la cuenca del Rhur y otros puntos vitales de las proximidades de la zona de opera-

ciones, dice un corresponsal de la Prensa combinada.

Se revela que la paralización es casi absoluta en todo el tráfico.

Docenas de ciudades, pueblos y aldeas, arden vorazmente y una densa nube de humo cubre toda la región.

El aspecto general es de muerte y desolación por todas partes.—EFE.

LAS OPERACIONES EN EL BAJO RHIN SE DESARROLLAN DE ACUERDO CON EL PLAN PREVISTO

Cuartel General de Montgomery, 24.—Las operaciones en el bajo Rhin, se desarrollan en todos los sectores perfectamente, de acuerdo con el plan previsto, dice una declaración oficial.

La cabeza de puente establecida al oeste del Rhin, alcanzó enseguida una extensión de dos a tres kilómetros.

En la región de Xanter, los aliados han establecido otra cabeza de puente de unos tres kilómetros de profundidad y han conquistado Bistlich.—EFE.

IMPORTANTES CANTIDADES DE HOMBRES Y MATERIAL LLEGAN AL OTRO LADO DEL RHIN

Cuartel General de Montgomery (Pasa a la página 6.)

El nuevo embajador de los EE. UU. Norman Armour, presenta sus cartas credenciales al Caudillo

Todo el personal de la Embajada fué presentado al Generalísimo

Madrid, 24. — A las doce de la mañana presentó sus cartas credenciales en el Palacio de El Pardo, ante el Caudillo el nuevo embajador de los Estados Unidos, Norman Armour.

El nuevo embajador, fué recogido en el palacio de la Embajada norteamericana de la Avenida del Generalísimo a las diez de la mañana por el introductor de embajadores barón de Las Torres, y en coche cerrado marcharon al Palacio de Oriente escoltados por la guardia mora del Generalísimo.

Inmediatamente detrás de la escolta mora, marchaban en automóviles, todo el personal de la Embajada, constituido por el primer consejero Walton Butterworth, agregado comercial Ralph Ackerman, agregado militar co-

ronel Wendell Johnson, agregado de la Armada y Aviación naval, capitán de navío John Lusk, agregado del Aire y Ejército Larry Sillman, agregado de Prensa y secretario de Embajada, Phillips Bon sal, primeros secretarios George Haering, Fayette Seaxer y Eugene Hinkle, y segundos secretarios Laverne Baldwin y Gilon Curtis.

La comitiva, siguió por la Avenida del Generalísimo, Paseo de Calvo Sotelo, Cibeles, calle Alcalá, Gran Vía, José Antonio, Plaza de España y calle Bailén, hasta la plaza de la Armería, donde se hallaban formados, rindiendo honores, un batallón de tropas de la Casa Militar del Caudillo, y otro de fuerzas de honor de la guarnición, ambos con bandera y banda de música.

(Pasa a la página 6.)

A P O L O

A las 3 sin numerar, a las 5 y a las 7 numeradas, a las 9 y a las 11 sin numerar

FILMOFONO presenta a los HERMANOS MARX en la divertidísima producción titulada:

El hotel de los lios

De cuantas películas han impresionado las famosas HERMANOS MARX creadores de una gracia dislocante e irresistible acaso sea esta la mejor lograda en este aspecto.

Su trama argumental obliga a una superación de sus facultades puestas a prueba para que de su resultado se convengan los más intrasigentes de la vena inagotable y la originalidad de su arte.

El hotel de los lios

es una película para reír de principio a fin de la cinta.

Tolerada para menores de 14 años Completa el programa el gran noticiario español NO-DO n.º 115-B.

AUTO REPUESTOS, S. L.
(CONCESIONARIOS OFICIALES)



CALVO SOTELO, 6.
Teléfono 449

"Al cumplirse hoy el XXV Aniversario de la fundación en España de la FABRICA FORD, la Concesión Oficial de Ceuta, dirige a sus clientes y favorecedores, un cordial saludo, y se complace en comunicarles que en la actualidad volvemos a estar en condiciones de poder prestarles un positivo servicio en las reparaciones de sus unidades Ford, suministrándoles cuantas "PIEZAS LEGITIMAS FORD" precisen. Recomendándoles hoy, como siempre, se abstengan de montar en sus coches o camiones, otros repuestos que no tengan la garantía que gozan universalmente los REPUESTOS LEGITIMOS FORD que vendemos.

Semana Santa en Ceuta

Domingo de Ramos. - Lunes Santo. - La procesión de hoy. Cultos. - Entrada triunfal de Jesús en Jerusalén

Despidiéndose Jesús de su Señora Madre, de Marta, María y Lázaro, salió de Betania en compañía de sus discípulos para ir a Jerusalén. Antes de ser clavado en la Cruz debía ser aclamado como Rey por todo el pueblo. Esta ovación popular, preparada desde toda la eternidad al Hijo de David, antes de su Pasión, había sido profetizada por Zacarías cuando dijo: "Alegrate intensamente, hija de Sión, salta de gozo, hija de Jerusalén. Ya viene a tí, tu Rey, justo y Salvador, mojado en una borriquia con su pollino."

Viendo Jesús que había llegado el momento de realizarse a la letra esta profecía, se preparó a la solemne entrada en la ciudad. Llegado a la aldea de Betfagé, junto al monte Olivete, mandó a dos discípulos que le trajeran el asno con su pollino, y subió a ella. La noticia de su llegada corrió fulminante como un reguero de pólvora, y se congregó una muchedumbre enorme de gentes, que habían llegado a Jerusalén para la fiesta de Pascua. Aquella masa ingente de hombres, mujeres y niños, hondamente conmovida por el Espíritu Santo, formaba dos riadas inmensas de gente, una que se dirigía a la ciudad, y otra, que saliendo de la ciudad iba a su encuentro, llenando los aires con sus aclamaciones y agitando palmas en las manos. "Hosanna al Hijo de David! Hosanna al Rey de Israel! Era éste el santo y seña universal y compacto."

Y el Hijo de David, y el Rey de Israel clamorosamente aclamado entraba triunfalmente en Jerusalén, pobremente montado en una borriquia. De esta suerte quiso Dios que su Divino Hijo fuera glorificado en aquella ciudad que pocos días después había de gritar en el colmo de su furor satánico: "Crucifícale; al patíbulo. Fue, pues, este día para Jesús, un día de gloria, y la Iglesia quiere que todos los años renovemos su memoria.

BENDICION Y PROCESION DE LAS PALMAS

Además de conmemorar la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, tiene la liturgia de esta fiesta dos ritos importantísimos: la solemne bendición de las Pal-

mas y la Procesión que le sigue. La bendición de las Palmas, tiene la contextura de una Misa.

Se inicia la función con el Introito, al que siguen la Oración, la Epístola, el Gradual, el Evangelio, el Prefacio y el Sanctus; después de todo lo cual el celebrante procede a la santificación de las mismas Palmas, las cuales, después de bendecidas, son incensadas y rociadas con agua bendita, recibiendo con esto cierta la virtud de un sacramental que las habilita para ayudar al alma a santificarse y para preservar de peligros el cuerpo y la casa donde se coloquen. Por esto los fieles deben llevarlas con respeto, ora en la procesión, ora durante el canto del "Passio" y después colocarlas en lugar honoroso, como una señal de su fe y de su esperanza en el divino auxilio. Las oraciones que el celebrante reza al bendecirlas están llenas de preciosas enseñanzas.

Terminada la bendición y distribución de las Palmas, sigue la Procesión con las mismas. Esta procesión simboliza el viaje de Jesús a Jerusalén y su entrada en la ciudad. A imitación del pueblo hebreo que acogió al Salvador con palmas y ramos de olivo, todos los que forman en la procesión han de llevar palmas o ramos bendecidos en las manos. En Oriente el tener ramos de árbol en las manos es la señal más expresiva de gozo y alegría; y por esto, queriendo manifestar al vivo el entusiasmo que embargaba su corazón, al recibir a Jesús, los habitantes de Jerusalén y sus niños no hallaron modo más claro que recibirlo con palmas.

Precedida de la Cruz, cubierta con un velo, y del incensario, destinado a purificar y perfumar la vía, sale la procesión de la

iglesia entonando cánticos a Cristo Rey; más al volver a ella el piadoso cortejo, después de su marcha triunfal, la halla cerrada aunque se oye desde fuera el cántico a Cristo Rey, que resuena dentro, y al cual responde el coro exterior con vibrante ritornello; hasta que el subdicoño golpeando las puertas con el asta de la cruz, se abren éstas de par en par, dando ingreso a la muchedumbre que penetra en el templo precedida del clero y entonando himno a Aquel que es a Resurrección y la Vida.

Esta escena misteriosa va encaminada a levantar las almas a la contemplación de aquella otra entrada triunfal de Jesús en la Jerusalén celeste, de la cual es la terrena una pálida imagen. A la verdad, las puertas de la celestia Jerusalén, quedaron cerradas por el pecado de Adán y sólo pudieron ser abiertas por la Cruz de Cristo, Rey de la gloria, el cual entró por ellas el día de su gloriosa Ascensión, dando por terminada su misión terrena. El diálogo que mantienen, ante las puertas cerradas, los que están fuera con los que están dentro de la iglesia, representa al que tuvieron los ángeles ante las puertas de la Jerusalén celestial el día en que entró triunfalmente por ellas el Rey de la gloria, vencedor del mundo, del pecado y de la muerte, en la gran batalla de la cruz, trabada en el Calvario. Por esto termina el diálogo cuando la Cruz derriba las puertas para que se junten para siempre en la mansión del Paraíso celestial la Iglesia militante con la triunfal.

LUNES SANTO

Después de su entrada triunfal en Jerusalén, retiróse Jesús al atardecer de aquel día, a Betania, donde pasó la noche. A la mañana siguiente volvió a la ciudad con sus discípulos; y viendo una higuera junto al camino, se dirigió a ella para coger algunos higos, pues sentía hambre; más como sólo la halló cargada de hojas, la maldijo, y al punto se secó.

Imagen exacta de la Sinagoga, que únicamente se preocupaba de simples exterioridades en el culto divino, sin dar frutos de virtudes y santidad.

Pasó la jornada en el templo, enseñando al pueblo, echando en cara a los judíos su crimen de infidelidad contra el Mesías. (Pasa a la página 3.)

Gran noticia

El 1 de abril, y para lo sucesivo, podrá ver los "Balcones de Arte", en los lujosos escaparates de Casa Benófiel. Donde, en retratos hechos por Alvaro Miralles, verá desfilar lo mejor de la ciudad.

HOY en CERVANTES

Domingo, 25 de marzo de 1945. Tarde a las 7'15. Noche a las 10'30.

Segunda de abono de la Compañía de Comedia **AMPARO MARTI PACO PIERRA**

Estreno de la comedia en tres actos, de Luis Fernández Ardavin, titulada:

PAULINA SE ESCAPA

Gran éxito de Amparo Martí y Paco Pierra.

Mañana despedida de la compañía con el ESTRENO **LA SEÑORITA SUSPENSO**

Noticias varias

NATALICIOS

Con toda felicidad, ha dado a luz una preciosa niña, a la que le será impuesto el nombre de Ana María de los Dolores, doña Francisca López Ramos, esposa de nuestro particular amigo el brigada de Sanidad don Federico del Barrio Sánchez.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado.

Felicitemos a los venturosos padres con tan fausto motivo.

En Málaga ha dado a luz felizmente un hermoso niño, tercer hijo de su matrimonio la señora doña Arlette Chassigne Baldes, esposa de nuestro buen amigo el teniente de infantería don Alejandro Blondi Lladó.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

VIAJEROS

En el vapor correo sale hoy para la Península donde pasará los días de Semana Santa, el reputado doctor de la localidad don Adolfo Sánchez Hiecke, al que acompaña su distinguida esposa. Les deseamos feliz viaje.

TRASPASO

Establecimiento de bebidas sifio céntrico inmejorables condiciones

Teléfono 284



Rogad a Dios en caridad por el alma de la Sra.

Doña Tomasa Gimeno Mesa

VIUDA DE GIL

Que descansó en el Señor el día 18 de marzo de 1945, a los 88 años de edad, confortada con los auxilios espirituales y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su director espiritual M. I. señor don José Rodríguez Martín; su hermana doña María de Africa; sobrina doña María de Africa Madrigal; sobrino político, don Francisco Vicente y demás familia.

Suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

El funeral por el eterno descanso de su alma tendrá lugar el día 27 de los corrientes a las 10'15 de la mañana en la Parroquia de Santa María de los Remedios de esta ciudad.

Las misas gregorianas darán comienzo el día primero de abril a las 8'30 en la Iglesia de San Francisco.

Compañía Trasmediterránea

AVISO

Se pone en conocimiento del público que con motivo de la corrida de toros que se ha de celebrar en Algeciras el domingo 25 del actual el buque correo demora su salida dicho día de Ceuta para Algeciras hasta las 12 horas y de Algeciras para Ceuta hasta las 20 horas.

Para este viaje se establece un billete de IDA Y VUELTA en cubierta valadero únicamente para el indicado día al precio reducido de pesetas 26'50.

Por concesión especial del Excmo. señor Delegado del Gobierno, los pasajeros españoles que tomen billete de ida y vuelta no necesitarán salvoconducto, sino solamente acreditar su personalidad con cualquier documento ante la Policía de Fronteras.

Ceuta, a 23 de marzo de 1945.

Valdepeñas exquisito

CONSTANTINO COSÍO

Semana Santa en Ceuta

(Viene de la página 2.)

sias, y profetizando su triunfo definitivo y la destrucción total de su templo, de su ciudad y de toda su nación. Llegada la noche, retiróse otra vez a Betania.

La Misa de mañana se halla del todo saturada, por decirlo así, por el pensamiento de la Pasión de Cristo. En la Epístola, Isaias describe proféticamente y con rasgos inconfundibles a Cristo durante su Pasión y Muerte, y el Evangelio por su parte, en una escena simbólica que tuvo lugar durante la Cena celebrada en casa de Simón el leproso, nos da idea del embalsamamiento de su cuerpo para darle sepultura.

El episodio descrito por San Juan, acaeció el sábado anterior en Betania. Jesús invitado a la Cena con sus discípulos, está sentado a la mesa. Reina la más profunda calma en la mansión de Simón el leproso, aunque el corazón de los comensales se ve dominado por tristes presentimientos. Sin previo aviso, la Magdalena, hermana de Marta y de Lázaro, uno de los comensales, entra en la sala, llevando en sus manos un vaso de alabastro que contenía una libra de exquisito perfume de nardo puro, rompe el cuello del vaso de alabastro y deja caer sobre la cabeza del Maestro el unguento perfumado. Terminado este rito de amor, al par que de dolor profético, se postra a sus pies humildemente y derrama también sobre ellos la parte que ha quedado del perfume: y se los seca con su cabellera. Protesta de aquel, a su parecer, despilfarro, Judas Iscariote, que

pronto le había de entregar, roídas sus entrañas por la negra aversión. Más Jesús le dice sencillamente: dejadla en paz, pues se ha adelantado a embalsamar mi cuerpo para el día de mi sepultura.

Recojamos las enseñanzas que de este Evangelio se desprenden. A imitación de la Magdalena, procuremos embalsamar a nuestro Salvador con una vida enteramente mortificada y con un amor generoso, simbolizado en el perfume exquisito de María.

LA PROCESION DE HOY

Esta tarde a las seis, saldrá de la iglesia de Nuestra Señora de África, la procesión de la entrada triunfal de Nuestro Señor Jesucristo en Jerusalén, con el paso conocido vulgarmente por "La Pollinica".

El itinerario será el que sigue: Plaza de África, General Franco, San Juan de Dios, Puente Almina, 18 de Julio, Méndez Núñez, José Antonio Primo de Rivera, Puente de la Almina, San Juan de Dios, General Franco, Edrisís a su templo de salida.

CULTOS DE HOY

Santa Iglesia Catedral: a las 9'30, solemnes Oficios; Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 11, solemnes Oficios; Iglesia parroquial del Sagrado (Virgen de África): a las 10'15, solemnes Oficios; a las 19, segundo día del Triduo en honor de los titulares de la Cofradía del Santo Entierro de N. S. J. C. y María Santísima de la Soledad, con sermón por el reverendo Padre, Andrés de Jesús Leal, Carmelita; Iglesia de San Francisco,

a las 9, solemne Misa cantada y bendición de ramos.

CULTOS PARA MAÑANA

Santa Iglesia Catedral: a las 9, solemnes Oficios; iglesia de Nuestra Señora de África: a las 20, último día del triduo, que la Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad, viene celebrando en honor de sus titulares. El sermón, como en las noches anteriores, lo predicará el Padre Andrés de Jesús Leal, de la Orden Carmelita. Al final se canta Solemne Miserere.

LA SAGRADA URNA

Por falta de espacio en nuestra edición de ayer, no dimos cuenta del acto celebrado el pasado viernes, por la tarde, del traslado desde la Santa Iglesia Catedral al Santuario de Nuestra Señora de África, de la Sagrada Urna, cuya ceremonia revistió la mayor solemnidad y a la que asistieron muchos fieles y fuerzas del Ejército que rindieron los honores de ordenanza.

Agrupación de Cofradías de Ceuta

AVISO

Como aclaración al programa oficial editado por publicidad "Cerro" esta Agrupación hace saber que los solemnes oficios que se celebrarán en la Santa Iglesia Catedral, el Jueves y Viernes Santo, son a las 9,30 horas y que la salida procesional de "La Pollinica", entrada triunfal de Nuestro Señor Jesucristo en Jerusalén, tendrá lugar a las seis de la tarde de hoy en lugar de las 4,30 como estaba anunciado.

EN EL XXV ANIVERSARIO DEL FORD EN ESPAÑA

Mensaje de Henry Ford y Henry Ford II a la fábrica Ford española



"Con verdadero orgullo y satisfacción celebramos hoy el XXV Aniversario de la Organización Ford Española. Tantos años consecutivos de éxito en los negocios no son fácilmente asequibles; Ford Motor Ibérica merece, por tanto, nuestra más cordial felicitación.

En el último cuarto de siglo, esa espléndida Organización ha producido grandes cantidades de camiones y automóviles destinados a servir las necesidades vitales de su país en materia de transportes, creando, para muchos, oportunidades de trabajo al proporcionar empleo a millares de trabajadores.

La trascendencia de este resultado no está restringida a los límites de una ciudad o de un país. Tiene una significación precisa para el comercio del mundo entero. Porque Ford Motor Ibérica ha podido triunfar a causa de ciertos principios fundamentales — principios de honradez y seriedad, alternando con un espíritu dinámico de servicio y un fuerte sentido de responsabilidad.

La principal preocupación de la industria es hoy el mundo de la paz, este mundo que acudirá

a la industria para exigirle la satisfacción de sus necesidades materiales crecientes. Pero el adelanto material por sí mismo no puede ser garantía de un mundo mejor, porque es imprescindible que éste se forje primero en los corazones de los hombres.

Necesitamos ante todo tener confianza... confianza en nosotros mismos... confianza en que nuestro trabajo trae consigo recompensa. Esta confianza estimula el esfuerzo y la iniciativa, y como la industria es parte de quienes están inspirados por este espíritu y reacciona del mismo modo, se hallará dispuesta a emprender nuevos caminos y a poner a contribución todos sus recursos para conseguir más bienestar para todos.

El crecimiento de Ford Motor Ibérica durante los 25 años solo fué posible porque estos principios básicos fueron mantenidos. Nuestra firme esperanza es que viviremos en un mundo mejor, en el cual el mantenimiento de estos postulados llevará a Ford Motor Ibérica a nuevas realizaciones. Deseamos que su segundo cuarto de siglo sea aún mejor que el primero transcurrido".

HENRY FORD. HENRY FORD II.

PUBLICACIONES

Ceuta tiene esta vez en la forma, en la concepción, en el colorido y en la noble intención que lo inspira, un programa oficial que constituye la Guía de Semana Santa digno de ella. Artísticamente confeccionado, con una cuidada y esmerada presentación e ilustrado con variada profusión de fotografías, la Guía Oficial de Semana Santa, que ha presentado al público don Ricardo López del Cerro, es un modelo de perfección y de buen gusto, armonizados en el más exquisito sentido.

La utilidad es manifiesta, porque además de recoger en sus bien presentadas páginas el itinerario de las procesiones y el orden completo en que han de desfilar las cofradías, tiene este Programa Oficial de nuestra Semana Santa, el interés excepcional de ofrecernos el historial de las distintas Hermandades, que han de sacar procesionalmente sus imágenes, a la contemplación

fervorosa de los ceutíes. Con una portada de finas líneas, un claro orden expositivo, un alarde de láminas y una discreta distribución de la publicidad bien lograda de los anuncios creemos sinceramente que el Programa Oficial de la Semana Santa de Ceuta, cumple perfectamente su misión y al felicitar a cuantos en su confección han intervenido, enviamos a nuestro buen amigo y compañero de profesión, don Ricardo López del Cerro, nuestros plácemes por este acierto.

Molinos, tostadores, etc.

VICTOR GRUBER BILBAO

Delegación en Ceuta: Apartado 18. Teléfono 553.

KOMOL

Tinte perfecto para el cabello en 19 tonos diferentes

Este producto de fácil uso lo encontrará Vd. legítimo y fresco en la

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6



1920 Ford 1945

XXV ANIVERSARIO

A cuantos nos han ayudado a culminar veinticinco años de intensa labor en España, nuestro agradecimiento, a todos, la promesa de nuevos y mejores productos FORD en el mañana de la paz futura

Ford Motor Ibérica



DEPORTES



EL árbitro

El sevillano Domingo Minguez, que esta tarde arbitraré el encuentro Ceuta - Baracaldo en nuestro Estadio.

El titular aspira a un triunfo holgado sobre su rival de esta tarde

A Victorero le será efectuada una prueba en la mañana de hoy

Caso de no poder alinearse, su puesto sería cubierto por Pepín o Casas

Sobre el papel, ninguna inquietud ante esta XXI jornada de Liga. El cuadro titular, brillante vencedor del Mallorca en su propio campo, salta esta tarde al rectángulo de "Alfonso Murube" en plan de gran favorito y aguarda a que una victoria holgada corone esta su nueva actuación en el campeonato.

No se basa dicha creencia en la debilidad o en la pésima clasificación baracaldesa, pues sabido es que en fútbol no existe enemigo pequeño y los anteriores reveses sufridos en el recinto de portivo de Jadú colocaron ya al club titular en zona de la más franca desconfianza. La seguridad de un triunfo claro se basa, lisa y llanamente en la buena forma que atraviesa el equipo y en los deseos de triunfo y altísima moral que en la actualidad poseen todos sus integrantes, ahora más que nunca decididos a que un último esfuerzo les clasifique con toda dignidad.

Tanto el entrenador como los jugadores coinciden en lo que antecede, no dejando por ello de reconocer que el Baracaldo le opondrá una seria resistencia, que nada podrá ante el tesón y el entusiasmo de los blanquillos, a quienes la Prensa mallorquina le gada a nuestras manos elegía sin reservas. El Ceuta sa'tará esta tarde al campo sin pararse en contemplar la clasificación baracaldesa; no teniendo presente más que la suya. Como si en lugar de un Baracaldo tuviera enfrente a un Celta de Vigo o a un Hércules. Sin un átomo de confianza. Dispuesto a darle todo a través de los 90 minutos de lucha y a que el marcador funcione como ne-

cesita su coeficiente general para obtener un saldo favorable, y su línea delantera para congraciarse con tribunas y graderíos. De este modo, el triunfo no puede escapársele. Al menos, claro que surjan esos imponderables, que tan malas pasadas suelen jugar a los equipos.

Como ayer adelantábamos, la alineación es probable que sea la misma que triunfó en Palma de

La Semana Militar Deportiva

Marlín Puig, del Regimiento 54, campeón en saltos de altura

Los atletas de Automovilismo predominaron en la jornada de ayer

La jornada de ayer quedó reducida a las pruebas de la mañana, ya que la lluvia mansa pero persistente que cayó dejó los terrenos impracticables.

800 METROS LISOS

Se celebró en primer lugar la prueba de 800 metros lisos, en la que intervinieron representaciones de casi todos los Cuerpos, quedando clasificado en primer lugar, tras una honita carrera, José Luis Jiménez Ayllón, de Automovilismo, que efectuó el recorrido en dos minutos, 11 segundos, ocupando el segundo puesto, Juan Ríos García, de La Legión.

LANZAMIENTO DE JABALINA

A continuación se efectuó la prueba de lanzamiento de jabalina, en la que el campeón local del pasado año, Porfirio Roy que dó relegado al segundo lugar, al ser superado por el nuevo participante en esta modalidad, Francisco Lesmes, de Automovilismo, que consiguió lanzar la jabalina a una distancia de 37 metros y ocho centímetros.

El subcampeón, Porfirio Roy,

LANZAMIENTO DE MARTILLO

Como final de la jornada, se efectuó la prueba de lanzamiento de martillo, en la que Severino Infante, de Intendencia, quedó campeón al no ser superada su marca de 21 metros 55 centímetros.

Pascual Domenech de Infantería 54, que lanzó el martillo a 20 metros 92 centímetros, se proclamó subcampeón.

Migueloncho.

"No tenemos salvación pero nos sobra codicia y entusiasmo", nos dijo ayer el delegado del Baracaldo

NO SE HAN DESPLAZADO JOSE MARIA PERA NI MENCIA Y EN EL EQUIPO FORMARAN ESTA TARDE NUEVOS Y JOVENES ELEMENTOS

Al filo de las seis y cuarto charlábamos en el "Atlante" con el delegado baracaldés, D. Adrián Gurpegi. Simpático y cordial, el directivo vizcaíno se desentendió de todo a fin de no entorpecer la misión que, de informar a nuestros aficionados nos habíamos impuesto.

Se lamentaba el hombre de esta pertinaz desgracia que persigue al club de las camisolas a franjas amarillas y negras y que una temporada tras otra le arroja hacia los últimos lugares de la tabla para, en la actual, tener le aferrado a la cola, al descenso automático más bien, que ya no podrá evitar.

—El partido con el Constancia nos ha dado la "puntilla". Sin jugar apenas nada nos batió por 2 a 0 en un partido que tanto significaba para nosotros y que nuestros jugadores no supieron resolver favorablemente. Y todavía hay quien alega que hubo "tongo"!

—¿...? —Con todo perdido, hemos recurrido a lo que hemos de considerar lógico y natural. El medio

Dicen desde PALMA "Solo existió un equipo, el vencedor"

Aunque tarde, llega a nosotros un número de "Actividad", semanario que ve la luz pública en Palma de Mallorca. Con respecto a la actuación ceuti dice:

"Desde el principio se vieron los avances del equipo visitante con más profundidad, más intención, más codicia y en el tiro a puerta mucho más oportunos y acertados.

No nos atrevemos a decir que el Ceuta sea un gran equipo. Jugó mucho, pero conviene tener en cuenta que tropezó con un equipo que le dejó jugar. Hubo elementos que destacaron enormemente tales como Victorero en la defensiva, Comas en la puerta. Japon en la media, que superó en todo momento a Modol no solo en juego sino también en entusiasmo, y en la delantera un Lesmes muy peligroso, un Abad muy efectivo y un Hermínio muy veloz. El Ceuta venció ayer mercedamente en un partido en el que solo existió un equipo, el vencedor".

Mañana comienzan los campeonatos nacionales de esquí

Granada, 24. — En el expreso de Andalucía han llegado al mediodía de hoy los equipos de las federaciones aragonesa, catalana, centro y vasco-navarra que tomarán parte en los campeonatos nacionales que se celebrarán en Sierra Nevada, comenzando mañana lunes. ALFIL.

Sepa usted

que la leche, sea cual fuere su procedencia, tiene dos inconvenientes: transmite fácilmente los gérmenes de enfermedades del ganado, y que su composición se altera en plazo muy breve.

SE EVITA COCIENDO LA LECHE

Divulgación láctea verificada por

LA IMPERIAL

CONFITERIA-PASTELERIA-DESPACHO DE LECHE

Falange Española, 27

Teléfono, 6-1-3

Mallorca. Tan solo existen dudas en la alineación del defensa Victorero, que en Valencia sufrió una torcedura en un pie.

Como medida de precaución, Rey le hará en la mañana de hoy una ligera prueba y se confía en que podrá fermar con sus restantes compañeros. En el improbable caso de que no pueda hacerlo, Rey escogerá entre Pepín y Casas a su sustituto. Es la única novedad que podría haber en las filas titulares, que estarán compostas esta tarde de la siguiente manera:

Comas; Perico, X; Gil, Japon. Mardones; Abad, Diaz, Lesmes, Acebal y Hermínio. — P.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

SUBASTA

Se anuncia nueva pública subasta, para los 42.950 sacos de cemento y 10.830 de cereales de cincuenta kilos, no adjudicados en la anterior, al precio tope de UNA PESETA.

Esta tendrá lugar en nuestros almacenes de Ceuta el día 3 de abril próximo a las once horas. Siendo de cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Tetuán, 16 de marzo de 1945. El Subdelegado, Fernando Martí.—Rubricado.

Visite el BAR RESTAURANTE

Las dos CC

LE AGRADARA Vinos de Moriles. Cocina esmerada Millán Astray, 4. Tlf. 274

consiguió 34 metros y 93 centímetros.

SALTO DE ALTURA

En esta prueba, se clasificó en primer lugar, tras rebasar un metro 52 centímetros, Francisco Martínez Puig del Regimiento 54, y en segundo Francisco Armuñas de Automovilismo, con 1 metro 47 centímetros.

Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono, 519 Falange Española, 11

Estadio Alfonso Murube
Esta tarde A las 4,30
Segunda División de Liga
BARACALDO A. H.
y
S. D. CEUTA

centro Menoia y el guardameta Palacios no se han desplazado. Se incorporaron, definitivamente ya, al Atlético-Aviación. Tal medida nos aligera la nómina mensual y algo salimos ganando. Tampoco se ha desplazado el hasta ahora entrenador José María Peña, por circunstancias que son fáciles de comprender. En el cuadro que esta tarde opondremos al Ceuta tendrán entrada nuevos y jóvenes elementos, de los que mucho esperamos.

—¿...? —Eso sí que no. Si es cierto que no tenemos salvación y el año próximo militaremos en Tercera, no lo es menos que estamos bien sobrados de codicioso entusiasmo, prendas con las cuales batallaremos hasta el último instante y que debe servir de alerta a más de cuatro. Somos nobles en advertirlo.

—¿...? —Hemos desplazado a trece jugadores. Todos estos: Abellón, Mayo, Urcelay, Fernández, Bustos, Palacios, Gárate, Justino, Miranda, Martín, Gonzalo, Tori y Manso. De entre ellos saldrá el once que esta tarde dará la réplica al Ceuta. La alineación más probable es esta que te doy a continuación: Abellón; Urcelay, Fernández; Bustos, Palacios, Justino; Martín, Gonzalo, Gárate, Tori y Manso.

Como distraer por más tiempo al delegado del Baracaldo (que aún no tuvo tiempo de subir a sus habitaciones a lavarse un poco) nos parece demasiado, dejamos escapar las consabidas palabras de despedida y un fuerte y cariñoso apretón de manos pone el debido punto final a la amena charla sostenida y a estas mal hilvanadas cuartillas. Esta tarde en el Camp Municipal de Deportes será llegada la hora de emborronar otras cuantas. - P.

TRASPASO

Habiéndose traspasado la tienda de comestibles de don Enrique Muñoz Cuesta, sita en la calle Juan I de Portugal número 25, se pone en conocimiento de los señores acreedores para que pasen a cobrar sus créditos hasta fin del corriente mes, pasado cuyo plazo no serán atendidos.

Servicio especial de camionetas el próximo martes al Príncipe

Con motivo de la procesión que el próximo Martes Santo saldrá de la Iglesia de San Ildefonso, de la barriada del Príncipe hasta las Iglesia de San José, en Jadú, han sido organizados servicios especiales de camionetas a fin de que el pueblo de Ceuta, pueda presenciar el paso de Nuestra Señora de las Lágrimas y Oración del Huerto. El servicio será ampliado hasta la una de la madrugada.

Agrupación de ColRADIAS de Ceuta

A partir del día 21 de los corrientes están a la venta las palmas para el Domingo de Ramos en los templos de Nuestra Señora de África, Nuestra Señora de los Remedios, Iglesia de San Francisco y el comercio de don Francisco Ros, sito en General Franco, 10.

Ceuta, 19 de marzo de 1945. La Junta.

Ayunamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

- Ciudad. — Doña Josefa García Hernández. — Simoa, 14.
- Hadú y Morro. — Don Antonio Mojarro Mojarro. — Cruce del Hospital O'Donnell.
- Villa Jovita. — Don Feliciano Arévalo Fernández. — Calle G número 5.

Ceuta 25 de marzo de 1945 El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez

Anúnciese en EL FARO

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que con motivo de la festividad religiosa de Semana Santa y durante los días 29 y 30 del actual, se observarán, sin otras excepciones que las que a continuación se señalan, las siguientes prescripciones:

1.º A partir de las 10 de la mañana del Jueves Santo, se suspenderá el tráfico rodado por la población, hasta la misma hora del Sábado de Gloria.

2.º—Será permitida la circulación de vehículos oficiales y de aquellos otros que estén provistos de autorización especial por parte de la autoridad competente.

3.º Para que puedan transitar los automóviles del servicio Médico, es imprescindible que ostenten en lugar bien visible el distintivo de la Cruz Roja, y sólo circularán por las calles que se indican en la instrucción siguiente.

4.º Queda absolutamente prohibido el tránsito de vehículos que gocen de autorización especial por las calles José Antonio, Camoens y Falange Española (hasta su terminación en la Plaza del General Mola), pudiendo, no obstante, circular por las de 18 de Julio y Calvo Sotelo.

5.º—Los servicios de taxis y autobuses para las distintas barriadas del campo exterior partirán de la explanada existente en las inmediaciones del Puente del Cristo.

6.º—Se invita a vecindario a que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, colocando en ellas crespones negros el Viernes Santo.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento, advirtiendo que los agentes de mi Autoridad quedan especialmente encargados de hacer cumplir este Bando, y de denunciar a sus infractores.

Ceuta, 21 de marzo de 1945. Francisco Ruiz Sánchez

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, núm. 13

LLEGA A MARRUECOS UNA COMISION DE ALUMNOS DE LA FACULTAD DE DERECHO DE MADRID

Estudiarán el funcionamiento de los organismos administrativos de la Zona. El día 22 de los corrientes, procedente de Madrid llegó a Tetuán una comisión de alumnos del quinto año de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid, acompañados del profesor de Derecho Internacional don Antonio Luna.

A recibirlos salió a Ceuta el interventor de Propiedades señor Lord, que ha sido designado por la Secretaría General por su calidad de abogado e interventor para acompañar a dicha comisión en su visita por la Zona del Protectorado.

La finalidad de esta visita es realizar un viaje de estudios sobre Organismos administrativos y judiciales de la Zona de Protectorado, viendo el funcionamiento tanto de los Organismos marroquíes como de la nación protectora.

En el día de ayer visitaron por la mañana a S. L. e secretario general quien les recibió con su acostumbrada afabilidad, quedando enterado del viaje que por la Zona piensan hacer así como de los distintos centros que piensan visitar.

Seguidamente fueron a ver al Ilmo señor delegado de Cultura, quien les recibió y explicó, como antiguo marroquí, e interventor, varios pasajes de la vida de Marruecos y les regaló una obra de Derecho Musulmán.

Después fueron a visitar el Centro de Estudios Marroquíes, recibiendo su director señor Pradas.

Por la tarde en la Delegación de Hacienda estuvieron reunidos con el interventor de Propiedades, señor Lord, quien les dio durante dos horas amplia explicación sobre los Organismos ju-

diciales y sobre la propiedad en Marruecos, enseñandoles varios documentos, misimanes de propiedad y asuntos antiguos de interés, desde e. pacto de vista profesional.

En el día de hoy visitarán al presidente del Alto Tribunal Cherránico, al kadi de esta ciudad y la Escuela de Artes y Oficios.

Por la tarde también tendrán reunión en el Centro de Estudios Marroquíes para tratar de temas Derecho con el interventor señor Lord.

ENTREGA A S. E. EL TENIENTE GENERAL ORGAZ DE UN ARTISTICO PERGAMINO POR LA SOCIEDAD AMIGOS DE LA MUSICA

Con motivo de celebrarse en la tarde del viernes un concierto en el paraninfo de Educación y Cultura por el cuadro de profesores del Conservatorio de Música y Declamación de Tetuán se aprovechó la asistencia de S. E. el teniente general Orgaz para rendirle el merecido homenaje.

El señor Villarejo, una vez que la orquesta interrumpió la primera parte del programa musical, pronunció sentidas palabras haciendo el homenaje a S. E. de quien dijo que tanto tenía que agradecerle la sociedad. Hizo referencias a su nombramiento como presidente de honor y a continuación en medio de una ensordecedora ovación se le hizo entrega de un artístico pergamino en el que consta el agradecimiento de la Sociedad Amigos de la Música. Su Excelencia, visiblemente emocionado, dió las gracias.

A continuación, el señor Villarejo disertó sobre la formación espiritual del inmortal Chopin, conferencia que fué ilustrada al piano por el señor Garrido.

La magistral disertación del vicepresidente de la sociedad fué muy aplaudida.

(Pasa a la página 6.)

Doctor Areces Matilla
 Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
 Consulta de 3 a 5
 Jáudenos, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Juan Martínez Figueroa
 Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
 Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Cano Torres
 Especialista en piel, sífilis y venéreo
 Consulta de 4 a 8
 Falange Española 63 Teléfono 547

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL
 CONSULTA DE 3 A 5
 General Serrano Drive 13, primero, Teléfono 5-0-3
 Antiguo callejón de la Botica

Anuncios Breves
 POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

Compras y Ventas
 COMPRO casa población, Razón Falange 42, piso.
 COMPRO Ford cuatro, buen estado cubiertas. Escriban apartado 188.

Traspaso
 SE TRASPASA frutería con vivienda económica. Coronel Ceballos, 12. Algeciras.
 SE TRASPASA un establecimiento de comestibles y bebidas con vivienda. Razón Galea, 14. "Casa García".

Alquileres
 CEDO habitación. García, 12.
Varios

Fajas Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizando los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.
REPARACIONES garantizadas, máquinas escribir y radios. Comercial Maza.

TRASPASO
 Habiendo cambiado de dueño, el establecimiento de don V. J. Lilaram, denominado "Casa Pepe Indio", calle Falange Española número 29, se pone en conocimiento de los acreedores del mismo, que deben presentar sus créditos en el establecimiento de don T. Rijnhumall, calle Falange Española, 11, hasta el día 25 de marzo corriente, advirtiendo que pasada dicha fecha, no se responde de reclamación alguna que se presente.
 Ceuta, 10 de marzo 1945.

Dr. Pedro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.
 Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.
 Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes
 Cónsul Marroquí, 12-2.º-1.º-Teléfono 112, TETUAN.

Fernando Bertuchi
 MEDICO
CONSULTA DE 6 a 8
 G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tlfn. 831. - TETUAN

L. García Cabello
 Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO
 Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.
 Consulta de 4 a 6.
 General Zugasti, 12-2.º
 CEUTA.

J. Peiro Arta!
OCULISTA
 ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO
 Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar
 Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN
CONSULTA DE CINCO A SIETE

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-6

El nuevo embajador de los EE.UU.

(Viene de la quinta página.)

Al hacer la entrada en la Plaza de la Armería la comitiva, las bandas interpretaron el himno nacional norteamericano.

Al descender del automóvil, Armour, por vez recibida en el zaguan por los jefes de Protocolo de la Casa Civil del Caudillo y Ministerio de Asuntos Exteriores, marqués de Casa López, Medrano Maicas y Rodríguez Ruiz.

En la escalera esperaban al nuevo embajador, el ministro de Asuntos Exteriores señor Lequerica y el jefe del Gabinete Diplomático, marqués de Miraflores.

Toda la misión pasó después al salón donde se celebra la presentación de cartas credenciales.

En primer término se hallaba el Generalísimo, quien tenía a su derecha al jefe de la Casa Militar, y a su izquierda al jefe de la Casa Civil, señor Muñoz Aguilár. Se situaron también a la derecha del Caudillo, el señor Lequerica y personal del departamento de Protocolo y a su izquierda el general segundo jefe de la Casa Militar y ayudantes de campo.

Terminada la presentación de cartas credenciales, por mister Armour, como nuevo embajador de los Estados Unidos, le fué presentado al Caudillo y a todos los miembros de la misión diplomática.

DESDE ALGECIRAS

BENDICION DE LA NUEVA VIRGEN DEL SEPULCRO

En la tarde del pasado viernes y en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, donde radica la Cofradía del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo, tuvo lugar la solemne bendición de la nueva imagen de la Santísima Virgen de la Soledad, que acompañará al paso del Santo Entierro en su desfile procesional por las calles algecireñas.

La escultura salida de las guías del algecireño Pepe Román, que la ha realizado en Madrid, es un dechado de preciosidad y conseguida con un gran acierto y visión perfectísima del humano dolor que habría de embargar a la Santísima Virgen en aquellos dolorosos momentos y que se reflejan con toda exactitud en su cara, surcada por las lágrimas.

Fueron padrinos el Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y su distinguida esposa.

Asistieron a este acto la junta directiva en pleno de la Cofradía del Santo Sepulcro con sus cargos honorarios y una gran cantidad de fieles, como asimismo representaciones de otras cofradías.

La bendición fué hecha por el Rvdo. Padre Espinosa, párroco de dicha iglesia y arcipreste de la ciudad que pronunció seguidamente una sentida y emocionada plática.

Finalmente, todos los asistentes pasaron ante la ya bendecida imagen, besándole las manos.

AVISO DE LA COFRADIA DE MEDINACELI

Se advierte a los señores que aún no han retirado sus túnicas que las mismas pueden retirarse en el domicilio del señor hermano mayor, hasta el lunes al mediodía ya confeccionada por el precio de cuarenta pesetas.

DESDE MI BARRERA

El espectáculo de hoy

Hemos llegado a la gran fecha en que podremos admirar al fenómeno Arruza, que tanto se ha hecho esperar, antes de debutar en nuestra plaza. Cabe, pues, esperar que responda a la expectativa que ha despertado ya que la calidad del ganado a ello se presta. Esto y el que los espadas que le acompañan en este debut también respondan a su ya afirmado nombre es lo que todos deseamos.

Monilla.

Después el Caudillo con el embajador y el ministro de Asuntos Exteriores señor Lequerica, pasaron a la Cámara inmediata, donde conferenciaron por espacio de media hora.

Finalmente, Armour y demás miembros de la misión, regresaron a la Embajada de los Estados Unidos, siendo despedidos en la Plaza de la Armería, con los mismos honores que a su llegada.

El regreso se efectuó en el mismo coche cerrado, siendo acompañado mister Armour, por el barón de Las Torres y escoltado por la guardia mora. —CIFRA.

Mensaje al 21 grupo...

(Viene de la primera página.)

del Oder, con un territorio tan grande como el de Renania y ha sido derrotados otros tres ejércitos alemanes

Los ejércitos rusos se encuentran a 56 kilómetros de Berlín. Fuerzas aéreas aliadas machacan Alemania de día y de noche.

Sería interesante ver por cuanto tiempo pueden resistirlo.

Después de haber cruzado el Rhin, atacaremos al enemigo en la llanura al norte de Alemania, persiguiéndole sin descanso.

Cuanto más rápida y enérgica sea nuestra acción, antes concluirá, que es lo que todos deseamos, terminar este cometido y poner fin a la guerra con los alemanes lo antes posible

Así, a cruzar el Rhin, y buena caza al otro lado del río.

Dios nos de la victoria en esta nuestra última tarea lo mismo que lo ha hecho en todas las batallas libradas desde que desembarcamos en Normandía. —EFE.

40.000 paracaidistas...

(Viene de la primera página.)

ry, 24.—Importantes cantidades de hombres y material, están llegando al otro lado del Rhin, anuncia un informe oficial. —EFE.

Berlín, 24.—En la noche del 23 al 24, potentes formaciones británicas desencadenaron la ofensiva de gran estilo que se esperaba en el curso inferior del Rhin a ambos lados de Wesel a quince kilómetros al norte de la cuenca del Rhur.

La ofensiva, dice la Oficina Internacional de Información, comenzó con la tentativa de atravesar el Rhin, precedida de un cañoneo terrible.

Por docenas, las canchas de asalto inglesas son vistas navegar sin gobierno por el río, hundiendo muchas de ellas.

El fuego de centenares de ametralladoras, siega los grupos de asalto británicos.

Según las últimas noticias, las columnas de choque que han conseguido alcanzar la orilla de-

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 24.—Lista de los premios mayores correspondientes al sorteo extraordinario celebrado hoy:

Con 2.000.000 de pesetas
27.608

Sevilla, La Línea de la Concepción.

Con 1.000.000 de pesetas
52.490

Madrid.

Con 300.000 pesetas
44.957

Madrid.

Con 50.000 pesetas
9.565

Cádiz Valdepeñas.

43.166

Barcelona.

Con 25.000 pesetas
47.670

Madrid.

53.131

Madrid.

Premiados con 15.000 pesetas

1254 Barcelona, Zaragoza.

1681 Almadén.

10.278 Barcelona

14.036 Huelva, Melilla.

15.111 Madrid, Sevilla.

22.207 Barcelona, Madrid.

31.040 Palma de Mallorca.

38.357 Barcelona.

44.369 Valencia.

46.465 Castellón.

recha del río, quedaron inmediatamente deshechas.

Se espera que en un futuro inminente comenzarán gigantescas batallas. —EFE.

LOS COMANDOS INGLESES HAN ENTRADO EN WESSEL

Cuartel General de Montgomery, 24. (Urgente).—Montgomery, 24. (Urgente).—El comunicado oficial dice que los comandos ingleses han entrado en Wesel.

Dichas tropas cruzaron el Rhin completamente por sorpresa al oeste de la citada ciudad sin sufrir más que escasas bajas. —EFE.

LOS ALIADOS HAN ENTRADO EN REES

Cuartel General de Montgomery, 24. (Urgente).—Los aliados han entrado en Rees, se anuncia oficialmente.

Capturamos algunos prisioneros entre los que figuran elementos de la octava división de paracaidistas. —EFE.

El ministro de la Gobernación inaugura el Instituto Provincial de Higiene de Guipúzcoa

Asistieron las autoridades y jerarquías

San Sebastián, 24.—El ministro de la Gobernación ha inaugurado el Instituto Provincial de Higiene de Guipúzcoa.

Don Blas Pérez pasó revista a una compañía del batallón de Legazpi de Infantería de Montaña, con bandera y música.



El obispo bendijo los locales y después recorrió las dependencias del Instituto y en el salón de actos se celebró la inauguración oficial.

El ministro pronunció un discurso en el que quería aprovechar los momentos de la labor del Gobierno en favor de la Sanidad para no repe-

tir demasiado cuando es en detalle la obra sanitaria realizada por el Caudillo, pero que tenía la seguridad de que estaba en la conciencia de todos.

No ha habido ciclo histórico en toda España, agregó, en que se haya dado mayor cantidad de medios a la Sanidad, como los entregados por Franco.

Terminó con estas palabras: "Hay una sola Patria, que es España; un sólo jefe, que es Franco; hay una sola conducta a seguir para recibir todos unidos como un sólo hombre la orden de nuestro Generalísimo Franco".

Terminado el discurso del ministro, se sirvió a los invitados un vino de honor.

Por la tarde, el ministro visitó el Museo de Zuloaga, en Zumaya.

Por la noche inspeccionará el Instituto Radioquímico de Guipúzcoa. —CIFRA.

TETUAN

(Viene de la primera página.)

REGRESO DEL DIRECTOR DE PRENSA

Procedente de Barcelona y Madrid en cuya primera ciudad ha pronunciado una conferencia en el ciclo organizado por la Alta Comisaría, regresó en la tarde de ayer don Enrique Arques, director de los servicios de Prensa, Propaganda y Radio de la Alta Comisaría.

Nuestro cordial saludo de bienvenida.

SEPELIOS

En la mañana de ayer tuvo lugar el acto de conducir al cementerio católico los restos mortales de don Jose Beltrán Girela, ayudante de talleres y capitán del Servicio de Automovilismo Militar de Marruecos.

Constituyó una sentida manifestación de duelo, presidiendo los hijos del finado y jefes de esta base de Automovilismo.

Igualmente se celebró a la una y media de la tarde el sepelio de don Aquilino Muñoz Sanz, de la razón social "Conrado Muñoz y hermanos" y persona conocidísima en esta plaza, donde era muy apreciado.

CONFERENCIA

A las ocho y media de la tarde y en el salón de actos del Círculo de Comercio e Industria tendrá lugar una conferencia en el nuevo ciclo que organiza dicha sociedad a cargo de don Carlos Fernández Cond, del Servicio Agronómico de Marruecos y que versará sobre "La Física y la quí-

mica, elementos esenciales del progreso agrícola"

DOMINGO DE RAMOS

A las diez de la mañana de hoy en el templo de Nuestra Señora de las Victorias tendrá lugar la solemne misa de Ramos con motivo de la festividad del día, celebrándose a continuación la bendición de las Palmas y procesión alrededor del templo.

"Los portugueses también sufrieron en su carne las tragedias de MANILA"

Lisboa, 24.—El periódico católico "A Voz" dedica su editorial a glosar la reacción de la prensa española, cuyos términos reproduce en gran parte, sobre los sangrientos sucesos de Manila.

El periódico subraya "que la indignación es justa y que la guerra entró hace tiempo en el camino de la monstruosidad más desafortunada en que las leyes internacionales y morales fueron por igual posteadas.

"A Voz" muestra su satisfacción de que en el mundo surja, en esta protesta española, una conciencia que se subleve ante tales desmanes y añade que los portugueses también sufrieron en su carne la tragedia de Manila. —EFE.

Llueve en casi toda la península

Ha causado general satisfacción principalmente entre los agricultores

Madrid, 24.—De diversos puntos de la península se reciben noticias de que al fin ha comenzado a llover después de la sequía que amenazaba las cosechas. La noche última ha llovido en Madrid, cesando entrada ya la mañana.

También ha llovido en Asturias, en la Mancha, Navarra, Aragón y Andalucía, así como en otros puntos.

La lluvia ha producido en todas partes general satisfacción y se hacen votos porque continúe a fin de que quede resuelta la situación que había planteado la pasada sequía. —CIFRA.



EL EXCMO. SR.

Don Marcelo González Gómez

INTENDENTE DE EJERCITO

Falleció en Madrid el día 23 del actual.

R. I. P.

El Excmo. Sr. Intendente Jefe de Intendencia del Ejército de Marruecos, Sres. Coronales jefes de Intendencia de los Cuerpos de Ejército marroquí y del Maestrazgo, y demás Sres. jefes y oficiales de Intendencia destinados en el territorio de Marruecos, Participan que el lunes 26 del actual y en sufragio del alma de dicho Excmo. señor se celebrará una misa a las 10 horas en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de África, de esta plaza.

Ceuta, 25 de marzo de 1945.